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新年のごあいさつ 

                      理事長 安藤 正幸 

謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

 昨年は平成から令和へ新しい時代の幕開け、そして台風 19号による災害など 

様々な出来事がありました。今こうして新年を穏やかに迎えられることは大変幸せ 

に感じています。 

 おかげをもちまして、いなりやま福祉会の仲間の皆さんは元気に新年を迎えています。昨年「満天の星」で

は 2 名の就職が決定、千曲染め製品はＪＲクルーズトレイン四季島や千曲市役所竣工記念品、米寿祝いにも

使っていただきました。「いなりやま共同作業所」は新たにポスティング作業を導入したことにより仕事の幅が

広がりました。保育園製品も大変喜ばれています。「はなたば」は昨年 4 月から仲間が増えたこともあり、一人

ひとりの希望に沿った活動も充実してきました。「地域活動支援センター」は、通うことが困難な方への支援を

積極的に行っています。また､グループホーム（こんぺいとう・たんぽぽの家・ふっくら）では 17名が入居し、地

域の中で充実した生活を送ることが出来ています。ショートステイ事業では大勢の方が利用、時には緊急の

対応もさせていただきました。相談支援事業所では障がいのある皆様の地域生活支援を支えるため、千曲坂

城障がい者（児）基幹相談支援センターや行政機関等と連携してきました。 

 「いなりやま福祉会」が社会福祉法人として認可を受けて早 17 年、少しずつこの地域に根を張り、花を咲か

すことができていることを大変嬉しくまた誇りにも思います。今年も仲間の皆さんの笑顔を大切に、役職員一

同努力してまいりたいと思いますので、変わらぬご支援よろしくお願い申し上げます。 

 皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。 

仲間の代表者 新年の抱負 

     はなたば           満天の星         いなりやま共同作業所 

 

 

 

 

 

  

 

昨年ははなたばにも新しい仲間が  2019 年はあっという間の１年でし 今年の抱負はポスティングで昨年 

増えて賑やかになりました。    た。新しい取引先も増え新しい仕 よりも出来るだけ多く枚数を配れる 

今年も今まで以上に仲間同士仲良  事にもチャレンジできました。   ように頑張りたいと思います。 

くやっていきたいと思います。   2020 年も夢や目標を持って充実し 今年は今まで配る事が出来なか 

        （瀬在美奈）   た 1 年にしたいです。（山崎富功） た地域にも配りに行けるようにし 

                                 たいです。   （中島命） 

 



 

 

 

バス旅行  松本空港・松本イオンモール 10月 12日、19日 
松本空港では、FDA の飛行機を間近に

見ることができ、思っていた以上に飛行

機のエンジン音が大きくてびっくりしま

した。「飛行機に乗って北海道に行ってみ

たいなあ。」と話しをする仲間の方もいま

した。 

きらきらコンサート♬  11月 16日 

毎年きらきらコンサートを開催していたあんずホールが台風１９号で浸水被害に遭ってしまった為、

今回は満天の星での開催となりました。「しあわせ」の合唱から始まり、『こもちこんぶ』さんの素敵な

歌声とバイオリンに合わせてみんな一緒に身体を動かし、心も体もポカポカになりました。手話コーラ

ス『つばさの会』の皆さんには、馴染みの歌に手話を交えて披露していただきました。満天の星は「夢

の中へ」、共同作業所は「パプリカ」、はなたばは「明日があるさ」の発表をしました。各事業所とも工

夫を凝らした歌やダンスでとても盛り上がりました。『笑いのワ 朝比奈宇一』さんは「ロンちゃん」

と一緒に腹話術、それと世にも不思議な「大江戸玉すだれ」を見せてくださいました。『丑丸明英』さ

んのアコースティックギターの演奏はとても格好良かったです。最後は全員で「満天の星」を合唱して、

大盛況のうちにきらきらコンサートの幕は閉じました。会場は少し狭かったかもしれませんが、その分

会場全体が一体となり、温かな雰囲気のコンサートになったと思います。たくさんのお客様にご来場い

ただき、ありがとうございました。                   支援員 瀬尾晃子 

昼食は松本イオンモールで食べました。今回は好きなメ

ニューを選ぶことができたので、ステーキを食べる方やラ

ーメンを食べる方、デザートを食べる方など、いつものバ

ス旅行と違い様々な食事を楽しんでいました。松本イオン

モールの中は、広すぎて迷子になりそうだなぁと思いなが

ら皆さん買い物も楽しまれたようです。帰りのバスの車窓

からは、松本城を見ることができ、和やかな雰囲気のバス

旅行になりました。       支援員 宮澤 礼 

車いすから立ち上がり飛行機の到着を待つ 
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私たちの活動の紹介 

当会では仲間の皆さんが仕事に励みながら、生活の充実を目指し、レクリエ

ーションや、社会参加の機会がもてるよう支援を行っています。最近行われた

行事の様子をお知らせします。 

好きなメニューの昼食を美味しくいただきました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

12 月 7 日スポーツ吹き矢大会が行われました。いな福まつりでも

体験コーナーが設けられたスポーツ吹き矢ですが、仲間の皆さんに

大好評で、行事として開催しました。皆さん体を動かしてスポーツ

吹き矢を楽しみました！           支援員 神山佳大 

JR東日本「TRAIN SUITE 四季島」コラボレーション商品として姨

捨駅のラウンジ「更級の月」で千曲染めナプキンが採用され 3 年と

なりました。この度、JR 東日本の販売ラインナップに加わり、コラ

ボレーション商品と共に JR東日本ニュースで紹介されました。 

file:///C:/Users/user01/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCac

he/IE/ZLXAY8HD/20191203_ho04.pdf   支援員 山岸葉子 

作業所では 12 月 21 日の大掃除の後、仲間の会でクリスマス会を

行いました。サンタの衣装で盛り上げてくれる仲間の皆さんと共に、

クリスマスソングを歌いました。プレゼント交換やケーキを食べ季

節のイベントを楽しめたようでした。最後にお菓子のお土産も配ら

れました。参加者からは「大勢いて、とても楽しいクリスマスにな

りました。」と話してくれました。      支援員 荒井宏之 

11月 26 日～11 月 29日の 4日間に分かれ、大田原マレットパーク内にある「やまぶき食堂」に

行ってきました。残念ながら紅葉は終わってしまっていましたが、美味しいお蕎麦を食べて仲間

の皆さんは大満足でした。この大田原への外出は毎年、はなたばの恒例になっていて仲間の皆さ

んの楽しみにしている行事です。来年も、お蕎麦を食べに行きましょう！ 支援員 上原一輝 

「はなたば」の活動報告 

 

「満天の星」の活動報告 

 

千曲川と月、星を表したナプキン 

「いなりやま共同作業所」の活動報告 

 

「グループホーム」の活動報告 

 グループホーム合同の忘年会を 12 月 21 日満天の星で行いました。

大勢の仲間の皆さん、グループホームに関わる皆さんが参加し、豪華

な料理と楽しい話で盛り上がり親睦を深めました。カラオケ大会も行

い一年の疲れを吹き飛ばし、来年への英気を養いました。 

支援員 荒井宏之 

file:///C:/Users/user01/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/IE/ZLXAY8HD/20191203_ho04.pdf
file:///C:/Users/user01/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/IE/ZLXAY8HD/20191203_ho04.pdf


 

               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

利用者サービスの質の向上を目指すべく、職員資質向上を目的とした全体研修会

を実施しています。前回８月にはコンプライアンス研修、そして今回１２月は長

野県社会福祉士会より高橋徹也氏をお迎えし、虐待について学びました。 

障害者虐待防止研修を行いました 

はなたば 多賀谷 昌代さん 

すぐに仲間の皆さんと仲良くなりました。はなたばは楽しいです。歌を唄うことが好

きなので、みんなで唄うことができて嬉しいです。 

（職員のコメント）穏やかでいつも笑顔の昌代さん。今は千曲化成の仕事をしています。

散歩が好きで、はなたばの行事も積極的に参加しています。  支援員 青木真紀 

満天の星 岡澤 みい子さん 

11 月より満天の星に通っています。箱折りの作業やプラスチックの筒にスポンジを

入れる作業など頑張っています。お昼休みに喫茶でコーヒーを飲むのが楽しみです。皆

さんよろしくお願いします。 

（職員のコメント）お話が大好きな岡澤さん、仲間の皆さんとも仲良くお話している様

子がよく見られます。これからも頑張っていきましょう！   支援員 神山佳大 

はなたば 曲尾 彰紀さん 

 9 月よりはなたばで働いています。趣味はスポーツ観戦でサッカー、野球、バレーボ

ールが好きで球場やテレビで観ています。不慣れなところもありますが、仲間の皆さん

とたくさん話しができるよう頑張りたいです。これからもよろしくお願いします。 

あたらしい仲間が増えました 

新任職員の紹介 

虐待行為（身体的虐待、放棄・放置、心理的虐待、性的虐待、経済的虐待）について、そもそもなぜ虐待

は起こるのか？過去に福祉施設や高齢者施設で起きた事案もおりまぜ、私たちが日常当たり前にしている支

援が本当に本人の意向に添った配慮がなされているのか、また、自分や周囲の都合を優先していないか等、

検証する必要性を強く感じた研修会となりました。               支援員 松本武典 

いなりやま共同作業所 柴田 雄太さん 

 7 月で 20 歳になりました。仕事ではバイオファームでの畑作業とせんべいの製造作

業と箱にトレーを入れる作業をしています。僕のやってみたいことはレスリングです。

バイオファームの仕事も頑張りたいです。 

（職員のコメント）柴田さんはいなりやま共同作業所に通って 2 年目です。畑作業やせ

んべい製造など暑い中や寒い中での作業が多いですが頑張っています。今後の活躍も期

待しています。                     支援員 宮澤礼 

新成人おめでとうございます 

☆今年もイルミネーションが輝いています☆ 
毎年恒例のいなりやま福祉会のイルミネーションですが、今年のテーマは「２０２０

東京オリンピック・パラリンピック」です。毎日 16：30～21：00 の間で点灯していま

す。皆様ぜひご覧ください。 


